

## Pemkab Bogor Beri Bonus Buat Atlet Porprov XIV dan Peparda VI Jabar

**BOGOR (IM)** - Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan berharap kepada para atlet Kabupaten Bogor yang berestasi pada ajang Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) XIV dan Pekan Paralimpiik Daerah (Peparda) VI Jawa Barat Tahun 2022, dapat mempertahankan prestasinya, bahkan dapat meraih juara umum pada Porprov di tahun 2026 mendatang.

Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan menyampaikan hal ini saat memberikan bonus kepada Atlet Porprov XIV dan Peparda VI Jawa Barat Tahun 2022 yang berhasil meraih prestasi dan mengharumkan Kabupaten Bogor, di Ballroom Bigland Hotel Sentul, Jumat (17/3/23).

Prestasi yang telah diraih pada Porprov XIV dan Peparda VI Jawa Barat Tahun 2022 hendaknya dijadikan motivasi dan semangat untuk terus mempertahankan dan meningkatkan prestasi di ajang perhelatan olahraga di tahun-tahun yang akan datang. "Mudah-mudahan motivasinya lebih bertambah, saya minta kepada para Pengcab persiapkan diri sekarang untuk empat tahun kedepan. Mulai dari potensi atlet, usia dan lainnya supaya kita tetap menjadi yang terbaik bahkan juara umum di

Porprov dan Peparda Jabar tahun 2026 mendatang," ujar Plt. Bupati Bogor.

Diapresiasi salah satunya melalui pemberian bonus sebagai bentuk penghargaan serta untuk memacu semangat dan motivasi mereka di bidang olahraga.

Di tempat yang sama, Atlet Atletik Kabupaten Bogor, Halomoan Edwin Binsar menyatakan terimakasih kepada Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan dan Pemkab Bogor atas apresiasi yang diberikan kepadanya juga rekan-rekan atlet.

"Saya mengucapkan terima kasih banyak atas apresiasi yang diberikan kepada atlet yang berprestasi. Ini sangat memotivasi saya untuk terus mempertahankan prestasi, di Porprov 2022 lalu saya mendapatkan 2 medali emas dan 2 medali perak serta 1 medali perunggu," ucap Holomoan.

Hal senada dikatakan, atlet tenis lapangan Kabupaten Bogor, Rifqy Sukma Ramadhan, sangat berterima kasih kepada Plt. Bupati Bogor yang sangat memperhatikan atlet-atlet Kabupaten Bogor.

"Semoga kedepannya atlet Kabupaten Bogor bisa menjadi lebih baik lagi dan mempertahankan juara per-kasa," kata Rifqy. ● gio

## DKKB Gelar Tradisi Cucurak Akbar di Gedung Kesenian Kab. Bogor

**BOGOR (IM)** - Dewan Kesenian Kabupaten Bogor (DKKB) menggelar tradisi Cucurak Akbar di Gedung Kesenian Kabupaten Bogor di Jalan Tegar Beriman kompleks Pembab Bogor Minggu (19/3). Dalam acara tersebut hadir jajaran pengurus dan anggota kesenian serta ratusan orang dari berbagai wilayah tingkat Kabupaten Bogor, yang menampilkan berbagai kesenian, budaya khas Kabupaten Bogor, seperti nyinden tari-tarian, dan sebagainya.

Ketua Dewan Kesenian Kabupaten Bogor, Futra Gara berharap jajaran pengurus tetap solid dan kompak dalam segala hal, untuk melestarikan tradisi di setiap mumennya, terutama bidang budaya sesuai dengan perkembangan zaman meskipun di era digital sekalipun.

Lebih lanjut Gara menyampaikan, budaya cucurak atau ngering ini pihak DKKB memang tiap tahun melaksanakannya meskipun dengan seadanya sesuai dengan kemampuan yang telah dimiliki, tapi pihaknya selalu optimis dan prinsip "kami pasti bisa" sesuai amanat yang saya emban sebagai pimpinan DKKB ini, imbuhnya.

Terlebih untuk menghadapi tahun politik ini sangat riskan, dan mudah mudahan kami akan tetap solid khususnya DKKB Kabupaten Bogor yang saya pimpin ini, tidak akan terpengaruh dengan parpol manapun. Pihaknya tetap akan konsen terhadap kesenian. Dengan demikian saya akan selalu berkomunikasi dengan jajaran pengurus dan anggota yang ada, tegasnya. ● jay/gio



Dewan Kesenian Kabupaten Bogor (DKKB) saat menggelar tradisi Cucurak Akbar di Gedung Kesenian Kabupaten Bogor di Jalan Tegar Beriman kompleks Pembab Bogor Minggu (19/3).

## Wali Kota Bima Minta Masyarakat yang Tinggal di Zona Hitam Mau Direlokasi

**BOGOR (IM)** - Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto meminta masyarakat yang tinggal di zona hitam agar mau relokasi ke tempat yang lebih aman. Hal ini dimaksudkan agar tidak ada korban jiwa lagi di titik rawan bencana.

"Kami fokus pengungsi ini pindah ke hunian sementara, dana sudah dianggarkan. Mereka bisa selama enam bulan di sana. Setelah itu mereka tidak diperbolehkan kembali ke tempat asalnya, mereka akan bergeser dan dialokasikan ke tempat yang lebih permanen dan tentunya aman yaitu di Legok Muncang, Kecamatan Bogor Selatan," ungkap Bima usai meninjau lokasi longsor di Kampung Sirnasari, Kelurahan Empang.

Bima memaparkan, di Legok Muncang nanti korban longsor Kampung Sirnasari, Kelurahan Empang akan bersama-sama dengan relokasi titik-titik hitam lain.

"Saya minta musibah ini dijadikan momentum untuk mempercepat relokasi yang sudah direncanakan dari titik hitam wilayah lain. Termasuk sebagian di Gg Barjo," paparnya.

"Dialokasikan dananya oleh BNPB untuk relokasi, kami cek apakah di Legok Muncang memungkinkan untuk banyak hunian. Tapi di sini (Kampung Sirnasari) kan sudah jelas datanya ada 20 rumah. Saya kira ini sudah pasti, tapi akan data dahulu di wilayah lain. Kami prioritaskan dahulu titik hitam," tambah Bima.

Bima menjelaskan, Legok Muncang bukan daerah terisolir, ia berpendapat dengan tinggal disana nanti masih bisa disiapkan dekat dengan tempat pendidikan dan kesehatan.

Saat ditanya kapan realisasinya, Bima optimis realisasi disegerakan. Sehingga korban longsor Kampung Sirnasari, akan bergeser ke Hunteara dan nanti ada proses administrasi oleh BNPB.

"Pertama mereka ke Hunteara dahulu enam bulan. Kemudian setelah siap ke Legok Muncang," pungkasnya. ● jay

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



## BALAP SEPEDA BODAG UPHILL CHALLENGE

Sejumlah pembalap sepeda memacu kecepatannya saat mengikuti balap sepeda Bodag Uphill Challenge 2023 di Madiun, Jawa Timur, Minggu (19/3). Balap sepeda dengan rute tanjakan di lereng Gunung Wilis tersebut diikuti 170 peserta dari sejumlah daerah di Indonesia.

## Pemkot Bogor Gencar Tertibkan Mobil Kaki Lima

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bogor, Eko Prabowo menuturkan, sepanjang tidak mengganggu arus lalu lintas dan parkir di tempat parkir seharusnya, mobil kaki lima atau food truck diperbolehkan saja. Tetapi kalau mengganggu arus lalu lintas akan diterbitkan oleh Tim Tangkas.

**BOGOR (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor mulai fokus menertibkan mobil kaki lima yang cukup

menjamur di Kota Bogor. Penertiban ini dilakukan oleh tim gabungan tujuh Organisasi Perangkat Daerah

(OPD) yang dikenal dengan tim tangkas Kota Bogor.

Apabila mobil kaki lima membandel tim tangkas akan menyita barang bukti hingga menjatuhkan denda administrasi.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bogor, Eko Prabowo menuturkan, sepanjang tidak mengganggu arus lalu lintas dan parkir di tempat parkir seharusnya, mobil kaki lima atau food truck diperbolehkan saja.

"Tetapi kalau mengganggu arus lalu lintas akan diterbitkan oleh tim tangkas.

Mobil kaki lima ini jualannya selain barang-barang, kadang makanan atau biasa disebut food Truck," ungkap Eko kepada wartawan pada Minggu (19/3).

"Kalau itu (mobil kaki lima-red) memang berhenti di kawasan ada rambu tidak boleh parkir apalagi dilarang berhenti, kami akan tindak. Kalau malam jam bertugas Dishub sampai pukul 20.00 WIB. Apabila diperlukan ada operasi khusus tim tangkas, nanti akan dikoordinasikan dengan OPD terkait," tambah Eko.

Sementara itu, Kepala Bidang (Kabid) Trantibum Linmas pada Satpol PP Kota Bogor, Andri Sinar menuturkan, fenomena mobil kaki lima atau food truck di jalan umum mengganggu ketertiban umum. Sehingga melanggar Perda 1 tahun 2021 yang isinya bahwa dilarang memparkirkan trotoar, jalur hijau dan taman selain untuk peruntukannya.

Dalam penertiban Satpol PP bersama tim gabungan atau saat ini disebut tim tangkas Kota Bogor.

"Ini jelas mengganggu ketertiban umum. Kami patroli secara rutin melalui tim tangkas, tetapi ada beberapa titik yang belum tersentuh," ungkap Andri kepada wartawan.

Andri menjelaskan, pihaknya akan memetakan lagi titik mana saja yang sering dilakukan aktivitas jual beli

dipinggir jalan menggunakan kendaraan roda empat atau sejenisnya.

"Penertiban sudah sering lakukan oleh kami, tidak ada surat peringatan. Tetapi ketika menemukan langsung diterbitkan karena terletak di jalan umum. Mau di Ceger sampai Panduraya atau titik lainnya kami selalu lakukan penertiban," jelasnya.

Andri menerangkan, apabila setelah ditertibkan ada lagi, karena mereka menggunakan kendaraan. Pihaknya imbau terlebih dahulu agar tidak berjualan dan mereka mau bergeser.

"Setelah kami ke titik lain, tidak tau apakah mereka kembali lagi atau geser ke titik mana lagi. Terkadang sudah diimbau, mereka datang lagi ke titik saat penertiban. Mereka tidak berdagang permanen maupun semi permanen, tetapi mobile," terangnya.

Andri membeberkan, kalau untuk tipiring tidak ada, sanksi dilakukan pengamanan barang bukti sementara sampai denda administrasi. Kalau denda ringan Rp50 sampai Rp250 ribu, denda sedang Rp300 ribu sampai Rp750 ribu. Terkadang dipolakan yang ringan dahulu.

"Tim tangkas ini gabungan dari tujuh OPD Kota Bogor, ada tiga shift dan untuk satu hari ada dua kali berkeliling. Pertama pagi sampai siang dan kedua sore hingga malam," pungkasnya. ● jay

## Pemkab Bogor Perkuat Sinergi dengan KPP untuk Beri Kemudahan Layanan Pajak di MPP

**BOGOR (IM)** - Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan mengungkapkan akan memperkuat sinergi dengan Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Kabupaten Bogor. Membuka gerai layanan pajak di Mall Pelayanan Publik (MPP) bertujuan untuk mengoptimalkan pelayanan pajak di Kabupaten Bogor.

Guna meningkatkan masyarakat Kabupaten Bogor taat pajak, hal itu diterangkan Iwan Setiawan saat menerima Asistensi Validasi NIK & Pelaporan SPT Tahunan oleh KPP Pratama Ciawi, di Ruang Rapat Wakil Bupati, Kamis (16/3).

Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan mengatakan, bahwa pihaknya akan menggandeng KPP untuk membuka gerai layanan pajak di Mall Pelayanan Publik (MPP) untuk memudahkan dan mendekatkan pelayanan pajak kepada masyarakat.

"Kami juga mengajak KPP Pratama Cibinong,

Cileungsi, Ciawi untuk membuka gerai pelayanan pajak di mall seperti Aeon Mall dan CCM. Juga stand KPP di MPP yang ada di DPMPSTP Kabupaten Bogor," ujarnya.

Iwan Setiawan mengajak para camat se-Kabupaten Bogor untuk turut aktif mengajak dan mensosialisasikan wajib pajak kepada masyarakat juga para Aparatur Sipil Negara (ASN).

Kepala KPP Pratama Ciawi, Donna Dian Sukma Zulfrieda menyatakan, kesadaran pajak di Kabupaten Bogor cukup baik sehingga hasil pajak dapat digunakan untuk mendorong pembangunan Kabupaten Bogor.

"Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Bogor. Meski demikian kami akan tetap memperkuat sinergi dengan Pemkab Bogor untuk terus mengajak masyarakat taat pajak," ujarnya.

Sementara Kepala KPP Pratama Cileungsi, Anita

Widyati menyatakan, apresiasi terhadap Pemkab Bogor yang senantiasa aktif mensosialisasikan taat pajak kepada masyarakat dan ASN di Kabupaten Bogor.

Kami ucapkan terimakasih sebesar-besarnya karena dukungan yang sangat besar dari Kabupaten Bogor," tuturnya.

Dirinya juga mengatakan, akan membuka layanan pajak selain KPP juga di tempat-tempat strategis seperti mall untuk mempermudah pelayanan.

"Selain itu hampir semua layanan kita buka di kecamatan, jadi makin mudah bagi masyarakat Kabupaten Bogor untuk melakukan kewajiban perpajakannya. Contohnya untuk Cibinong kami buka di CCM, di Cileungsi kami buka di Metland Cileungsi, di Ciawi kami buka di Aeon Mall Sentul, sama satu lagi mungkin kita akan buka di Yogya Dramaga," pungkasanya. ● gio



## ZIARAH KUBUR JELANG RAMADHAN DI JAMBI

Warga melantunkan doa saat berziarah di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Kebun Jahe, Pasar Jambi, Jambi, Minggu (19/3). Sejumlah TPU dan tempat pemakaman keluarga mulai ramai didatangi peziarah untuk membersihkan makam sambil mendoakan keluarga yang telah meninggal menjelang bulan Ramadhan.

## Plt. Bupati Bogor Bersama Para Habib Ajak Masyarakat Perkuat Ukhuwah Islamiyah

**BOGOR (IM)** - Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan bersama para habib dan alim ulama, serta masyarakat Kabupaten Bogor, menggelar Bogor Bershalawat. Hal ini dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW sekaligus menyambut bulan suci Ramadhan 1444 H/2023 M.

Acara Bogor Bershalawat diadakan di Gedung Tegar Beriman Cibinong, Sabtu (19/3).

Menurut Iwan Setiawan, Bogor Bershalawat merupakan sarana untuk memperkuat ukhuwah islamiyah, serta meningkatkan keimanan, ketaatan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

"Peringatan Isra Mi'raj melalui Bogor Bershalawat ini selain sebagai pengingat juga sebagai sarana untuk memperkuat ukhuwah islamiyah, mempererat persaudaraan bangsa yang rukun, damai saling menghargai senantiasa amar ma'ruf nahi munkar serta saling menolong dalam kebaikan," katanya.

Bogor Bershalawat juga diharapkan dapat semakin mendekatkan dan meningkatkan keimanan serta menambal ketaatan dan ketakwaan kepada Allah SWT dan para rasul.

"Untuk itu, kami senantiasa mendukung kegiatan dakwah, syiar Islam sebagai upaya untuk menciptakan kesalahan sosial dan mewujudkan karsa Bogor Berkeadaban sebagaimana yang dicita-citakan," terangnya.

Dalam kesempatan ini Iwan Setiawan menyatakan, terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada segenap Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), TNI, Polri, ASN, para habib, kiyai, alim ulama, tokoh, organisasi kemasyarakatan dan seluruh komunitas masyarakat sipil.

Sementara itu, Habib Ibrahim Bin Zafar Al Hadad mengatakan, sebagai umat muslim selain merayakan Isra Mir'aj juga ada bulan-bulan yang harus dimulikan. Seperti bulan Sya'ban, bulan Rajab dan bulan Ramadhan.

"Mari kita sambut bulan Ramadhan ini dengan penuh kegembiraan. Barang siapa yang gembira di bulan Ramadhan maka Allah SWT akan jauhkan dari api neraka," imbuhnya.

Turut hadir dalam kegiatan Bogor Bershalawat yakni, Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanudin, dan perwakilan Forkopimda Kabupaten Bogor. ● gio